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平成２６年第２回愛川町議会定例会一般質問要旨 

※平成２６年６月４日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１ 渡 辺  基 議員 

１．教育全般について 

（１）愛川町いじめ防止基本方針の具現化に向けてのスケジュ

ールについて 

（２）教育委員会制度改革に係る教育長の考えについて 

（３）全国学力テストの公表について 

２．民生委員・保護司活動に対するサポート体制について 

（１）民生委員と保護司の現状について 

（２）町としての今後の具体的なサポート体制について 

２ 玉 利  優 議員 

１．町の図書館について 

（１）愛川町の図書館の現状について 

（２）愛川町の目指す図書館について 

３ 小 林 敬 子 議員 

１．障害者優先調達推進法について 

（１）障害者優先調達推進法の町の受け止め方について 

（２）この法律には在宅障害者も対象に含めていることから、

在宅就労障害者等も含めた障害者の就労実態を把握する

考えについて 

（３）町内の障害者就労施設で作る自主製品の把握の有無につ

いて及び把握できていない場合の把握の時期について 

（４）町は毎年度、就労施設等からの物品等の調達方針を作成

するとともに、当該年度の終了後、調達の実績を公表す

ることになっているが、調達方針策定の時期について 

２．教育委員会制度改革について 

（１）教育委員会制度改革案に係る教育長の考えについて 

４ 小 倉 英 嗣 議員 

１．急傾斜地事業の管理について 

（１）県事業で整備された急傾斜地工事で経年劣化や倒木等に

より傷みの激しい箇所が見受けられるが、維持管理対策

について 

２．おれおれ詐欺・還付金詐欺について 

（１）本町でも被害が出ているようだが、件数と予防対策につ

いて 



 2 

 

議  員 質 問 事 項 

５ 井 上 博 明 議員 

１．住民参加･協働の町づくりについて 

（１）地域町づくり委員会（愛川･高峰・中津の３地区）を設置

する考えについて 

（２）町づくり委員会を各行政区役員・商店会など、各団体役

員・公募委員などで構成することについて 

（３）町づくり委員会では、地域の課題や新たな地域町づくり

に関する企画･計画書を作成し、町に提言･協議を行い進

行管理に努めることについて 

（４）３地区の地域町づくり委員会の構成による「愛川町地域

町づくり連絡協議会」を設置する考えについて 

（５）３地区にある公民館に社会教育主事を配置するとともに、

地域・町づくりの人材育成に必要な情報提供･財政支援を

行う考えについて 

２．地域づくり活動の充実について 

（１）高齢者世帯が増加する中、自治会費の減免支援はますま

す重要になってくると思うが、減免による自治会収入の

減額分への町支援の考えについて 

３．ゆき届いた教育について 

（１）情報通信技術（ITC）を学力向上に生かすため、児童生

徒にタブレット端末を貸与する自治体が増えており、本

町においても早期導入すべきだと思うが、教育長の考え

について 

（２）本町の児童生徒のネット・ゲーム機などへの依存の現状

と対策に係る教育委員会の取り組みについて 

（３）一人ひとりの児童生徒にゆき届いた教育を進める観点か

ら、少人数学級の拡大を目指すべきだと思うが、教育長

の考えについて 

６ 熊 坂 崇 徳 議員 

１．職務代理者について 

（１）町長職務代理者の権限について 

（２）３月下旬の休暇から、４月２５日に総務部長が職務代理

者になるまでの町長の予定について 

（３）４月２５日以降の職務代理者の職務の内容や県や他市町

村会議などへの出席について 

２．マーケティング室について 

（１）４月からのマーケティング室の仕事内容について 

（２）今後の予定について 

７ 佐 藤 り え 議員 

１．土曜日の教育活動の推進について 

（１）文部科学省が行った「公立小･中･高等学校における土曜

授業に関する調査」及び「全国学力学習状況調査におけ

る児童生徒の土曜日の過ごし方調査」の結果に対する所

見ついて 

（２）土曜授業の取り組みについて 

２．学校給食における食物アレルギー対策について 

（１）文部科学省の有識者会議が本年３月に取りまとめた「今

後の学校給食における食物アレルギー対応について（最

終報告）」に対する所見について 

（２）学校における新年度のアレルギー対応について 

 


